

Der Nautische Verein hilft Menschen in Not auf Lübecks Straßen

Traditionell kommt der Erlös der Tellersammlung beim Nautischen Essen in der Schiffergesellschaft mildtätigen Zwecken zu. Der Nautische Verein Lübeck hatte sich in diesem Jahr entschieden, die Hälfte davon für Menschen in Not auf Lübecks Straßen zu spenden.



Nautischer Verein Lübeck e.V. von 1870

Die nasskalte und frostige Jahreszeit hat längst begonnen und die Not der Menschen auf Lübecks Straßen wird größer. Dann ist Hilfsbereitschaft besonders wichtig. Die aktuellen traurigen Nachrichten machen auch die ehrenamtlich Tätigen im Nautischen Verein sehr betroffen.

Jetzt übergab der stellvertretende Vorsitzende, Wolfgang Pistol, den Betrag von 1.400 € an Major Eduard Hilligsberg von der Lübecker Heilsarmee in der Engelsgrube, der sich hocheifrig und dankbar für diese Spende zeigte. Die Heilsarmee leistet eine vielfältige Sozialarbeit insbesondere im Bereich nicht sesshafter, mittelloser und einsamer Menschen. Sie ist eine wichtige Einrichtung, die zusammen mit vielen weiteren Institutionen Notleidenden hilft und Verantwortung in unserer Gesellschaft übernimmt.

Der Nautische Verein mit all seinen ehrenamtlichen Mitgliedern möchte damit zugleich ein Zeichen setzen, sich für Menschen zu engagieren, deren Schicksal es nicht gut mit ihnen gemeint hat.



Major Eduard Hilligsberg (re.) dankt Wolfgang Pistol vom NVL für die Spende